

Du jamais vu pour la Saint-Nicolas



Les quatorze chars sur le thème des contes étaient plus beaux les uns que les autres.

Depuis le départ à Virecourt, en passant par la gare, le centre de secours, la mairie, jusqu'à la nouvelle place du Château à Bayon, le public s'est massé en nombre inédit pour assister à la cinquième édition de La lumiè-
re enchanter la légende, placée cette année sous le thème « Il était une fois ».

Organisé par le comité des fê-
tes en collaboration avec la mai-
rie de Bayon, cet événement a
mobilisé plusieurs communes
voisines, associations locales et
de nombreux bénévoles. La
participation collective s'est no-
tamment illustrée par l'accueil
réservé à saint Nicolas, accom-
pagné depuis Charmes jusqu'à
la mairie, où les sapeurs-pom-

piers lui ont formé une haie d'honneur.

Les Voix du Baio ont interpré-
té plusieurs chants avant que
Nicole Charrois, maire de
Bayon, ne remette les clés de la
ville à saint Nicolas.

Le cortège, composé de 14
chars richement décorés, a su
captiver petits et grands par son
univers inspiré des contes, ani-
mé par les jeux de lumière et la
musique. Le final, sur la place
du Château, a proposé une mise
en scène chorégraphiée autour
de La Belle et la Bête, suivie d'un
spectacle laser et pyrotech-
nique. L'orchestre éEphémère de
l'école de musique du Bayon-
nais a prolongé la soirée dans
une ambiance festive.

Une formule inédite, pour un marché artisanal et gourmand

La municipalité de Bayon a souhaité innover en changeant cette année la formule du marché de Noël.

Sylvie Delorme, adjointe au maire, n'a pas ménagé sa peine pour proposer un marché de Noël inédit le samedi 13 décembre avec la participation du comité des fêtes, de la médiathèque du Bayonnaise, de commerçants et artisans locaux.

Si le marché proprement dit se déroule en nocturne de 16 h en 21 h au centre culturel Henri-Gaudel, les enfants encadrés par Fabrice Deliège auront l'occasion de participer à un atelier culinaire à partir de 14 h.

La formule a fait mouche auprès des exposants particuliers, les 25 places proposées aux artistes et artisans à l'intérieur de la salle ont été rapidement prises. À l'extérieur, sous abri, les métiers de bouche locaux proposeront leurs spécialités : entre autres réjouissances, les visiteurs trouveront le bar à huîtres, des marrons chauds, du vin chaud, des crêpes...

Les particuliers auront l'occa-



Sylvie Delorme, adjointe au maire, est la cheville ouvrière de ce marché de Noël, formule inédite à Bayon.

sion de présenter leur savoir-faire et de vendre leurs réalisations dont des bougies, objets en bois, coutures, tricots, bijoux.

Le clou de la journée sera la présence d'un MOF (meilleur ouvrier de France) présentant la fabrication du pain d'épices.

Samedi 13 décembre à partir de 16 h dans la salle et à l'extérieur du centre culturel Henri Gaudel à Bayon.